



## ABSTRAK

**Rahmad Prolihen Saleh Angkat, (2017): Pengaruh Pemahaman pada Materi Perdagangan Internasional terhadap Kerja sama Siswa di Madrasah Aliyah Muhammadiyah Pekanbaru**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya penerapan kerja sama siswa, dimana pemahaman pada materi perdagangan internasional telah baik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pemahaman pada materi perdagangan internasional terhadap kerja sama siswa. Penelitian ini dilakukan di Madrasah Aliyah Muhammadiyah Pekanbaru. Subjek penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI IPS. Objek penelitian ini adalah pengaruh pemahaman pada materi perdagangan internasional terhadap kerja sama siswa. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 28 orang siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket, tes dan dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan untuk menguji hipotesis dalam penelitian ini adalah regresi linear sederhana. Berdasarkan hasil analisis diperolehr<sub>observasi</sub> sebesar 0,796 lebih besar dari r tabel pada taraf signifikan 5% maupun 1% yaitu sebesar 0,374 dan 0,478 atau ( $0,374 < 0,796 > 0,478$ ) yang berarti terdapat pengaruh yang signifikan antara pengaruh pemahaman pada materi perdagangan internasional terhadap kerja sama siswa di Madrasah Aliyah Muhammadiyah Pekanbaru. Besar persentase pengaruh pemahaman pada materi perdagangan internasional terhadap kerja sama siswa sebesar 63,3%, sedangkan sisanya sebesar 36,7% dipengaruhi atau dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.

**Kata kunci :** *Pengaruh, Pemahaman pada Materi Perdagangan Internasional, Kerja sama.*



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRACT

**Rahmad Prolihen Saleh Angkat, (2017): The Influence of Comprehension on International Trade Material toward Student Cooperation at Islamic Senior High School of Muhammadiyah Pekanbaru**

This research was intigated by the lack of implementation of student cooperation, while the comprehension in International Trade material was good. This research aimed at knowing the influence of comprehension on International Trade material toward student cooperation. This research was administered at Islamic Senior High School of Muhammadiyah Pekanbaru. The subject of this research was all the eleventh social science students, and the object was the influence of comprehension on International Trade material toward student cooperation. 28 student were the samples of this research. Questionnaire and documentation were the techniques of collecting the data. Simple Linear Regression was the technique to test the hypothesis. Based on the analysis result,  $r_{observed}$  0.796 was higher than  $r_{table}$  0.374 at 5% significant level and 0.478 at 1% significant level ( $0.378 < 0.796 > 0.478$ ) meaning that there was a significant the influence of comprehension on International Trade material toward student cooperation at Islamic Senior High School of Muhammadiyah Pekanbaru. The persentage of the influence wa 63.3%. whereas the rest 36.7% was influenced or explained by other variables that were not mentioned in this research.

**Keywords :** *The Influence, Comprehension on International Trade Material, Cooperation.*

## ملخص

### رحماد فرولгин صالح أنجكات، (٢٠١٧): تأثير فهم المادات التجارية الدوليات على التعاوني لدى التلاميذ في المدرسة الثانوية محمدية باكبارو

الخلفية في هذا البحث هي منخفضة تطبيق التعاوني لدى التلاميذ من فهم المادات التجارية الدوليات هو جيد. يهدف هذا البحث لمعرفة تأثير فهم المادات التجارية الدوليات على التعاوني لدى التلاميذ. يقوم هذا البحث في المدرسة الثانوية محمدية باكبارو. الأفراد في هذا البحث هي التلاميذ الصف الحادي عشر لعلوم الإجتماعية، أما موضوعه فهو تأثير فهم المادات التجارية الدوليات على التعاوني لدى التلاميذ. مجتمع البحث هو جميع التلاميذ الحادي عشر، عددهم ثمانية عشر، يأخذ الباحث العينة ثمانية عشر تلميذا. جمع البيانات بإستخدام الإستبانة، الاختبار كتابي والوثائق. تحليل البيانات لإختبار الفرضية هو بإستخدام رموز الإنحدارات الخطوطيات البسيطة. بناء على نتيجة البحث، يعني  $t_{0.05} = 1.96$  (ملاحظة) >  $t_{0.478} = 1.374$  أو  $t_{0.478} < t_{0.05} = 1.96$  ، يعني وجود التأثير الهام من فهم المادات التجارية الدوليات على التعاوني لدى التلاميذ. يقوم هذا البحث في المدرسة الثانوية محمدية باكبارو. عدد النسبة المؤدية من فهم المادات التجارية الدوليات على التعاوني لدى التلاميذ هو  $36.7\%$ ، أما باقيتها هي  $63.3\%$  تؤثر أو تشرح المتغير الأخرى الذي لا يدخل في هذا البحث.

**الكلمات الأساسية:** تأثير، فهم المادات التجارية الدوليات، التعاوني.